



10 Pièces

350 m²

Réf. 84186365

2 280 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Boulouris: villa Belle-Époque dans un écrin de verdure, idéalement située à moins de 5 minutes à pied des plages et des commerces. D'une surface d'environ 350 m², elle comprend une entrée desservant une cuisine d'appoint récemment rénovée, une double réception donnant sur une vaste terrasse, un spectaculaire escalier et un bureau. Au premier étage, trois grandes chambres et deux autres chambres. Au deuxième étage, une grande chambre avec la splendide charpente apparente et une kitchenette. L'escalier mène enfin au belvédère avec sa vue à 360°. À l'entresol, deux chambres, une buanderie, une ...

Boulouris: Belle-Époque villa in a green setting, ideally located less than 5 minutes' walk from the beaches and town centre. With a floor area of around 350 sqm, it comprises an entrance hall leading to a recently renovated dining kitchen, a double reception room opening onto a vast terrace, a spectacular staircase and a study. The first floor comprises three large bedrooms and two further bedrooms. On the second floor, a large bedroom with splendid exposed beams and a kitchenette. At last, the staircase leads to the belvedere with its 360° view. The basement comprises two bedrooms, a laundry ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

